
令和２年度第３回施設部会 会議要旨 

 

とき 令和２年１１月１９日(木)  

ところ 北方小学校校長室    

 

※会議の主な内容は以下のとおり 

 

事務局：定刻になったので、令和２年度第３回施設部会を開始する旨を告げる。(9:30開始) 

 

事務局：本日は、給食調理場工事現場の視察を行う。改めて工事の概要及び工期を説明し、

現状の進捗状況について説明する。一通り説明を終え、現場視察前に質問を伺う。 

 

(主な質問内容) 

〇南小学校では給食が冷めてしまっているメニューもあり、今回の調理場の建設にあたり温 

かい給食は提供してもらえるのか。 

⇒メニューにより調理時間、手間等が異なり一冷めてしまう場合があるかもしれませんが、 

できる限り温かい給食を提供できるよう努力します。また、配送距離が短くなるので以前 

より温かい給食を提供できると思います。 

 

（現場視察後） 

事務局：現場の視察を終え、改めて質問等を伺う。 

〇現在の調理場に比べて間仕切りが非常に増えるようだが空調は完備されるのか。また、排 

気設備等が十分整備されるのか。 

⇒すべての部屋に空調機器を完備します。また排気設備も整備しますので空気がこもったり 

することはありません。 

 

〇洗浄機を設置するようですが、床下などに水を撒いて掃除した後に乾燥させる時間がある

のか。 

⇒ドライシステムのため基本的に床に水を撒いて清掃は行いません。基本はモップで拭き上 

げる清掃方法にて行います。 

 

〇小学校のグランドと調理場には間仕切り等ができるのか 

⇒小学校と調理場との間には高さ３メートルのフェンスを設置する予定になっています。 

 

事務局：次回は開校準備委員会に向けて、施設部会の進捗状況等の取りまとめを行うことと

する。 

部会長：本日の協議は以上とする。次回の部会は 1月 15日(木)午前 9時 30分からとする。 

   （11:00終了） 


